



Le combat tant attendu entre Francis Ngannou et Anthony Joshua s'est terminé de façon brutale pour le Camerounais, qui a été hospitalisé suite à un traumatisme crânien après sa défaite par K.-O. dès le deuxième round. Joshua a montré sa supériorité technique et sa puissance en frappant Ngannou avec une série d'attaques chirurgicales qui ont mis fin au combat plus tôt que prévu.

Ngannou devra maintenant se remettre de ses blessures pour revenir plus fort. Son prochain combat contre Renan Ferreira sera crucial pour sa carrière et sa réputation dans le monde des sports de combat.

En attendant, Anthony Joshua se prépare déjà pour affronter le vainqueur du combat entre Tyson Fury et Alexandre Usyk. Sa victoire éclatante contre Ngannou a confirmé son retour en force après plusieurs revers et a relancé les spéculations sur qui sera le prochain roi des poids lourds.